

Sabrina Franjic

Kindergartenlehrperson
Kindergarten Teacher

Die Welt durch die Augen der Kinder zu sehen, fasziniert mich jeden Tag aufs Neue. Die Einzigartigkeit jedes Kindes, mit all seinen Fähigkeiten und Bedürfnissen, steht im Fokus meiner pädagogischen Arbeit.

Die Lakeside School ermöglicht mir, mit viel Herz für meine Schüler:innen eine Wegbegleiterin zu sein, welche die natürliche Neugier sowie die Lernprozesse der Kinder mit individuellem und kreativem Unterricht unterstützt.

Seeing the world through the eyes of children is fascinating. My focus lies on the uniqueness of each child, with all its abilities and needs.

Lakeside School enables me to be a companion for my students with a lot of heart and to support the natural curiosity as well as the learning processes of the children with individual and creative teaching methods.

“



Berufserfahrung

Professional experience

- Pre- und Kindergartenlehrperson, Lakeside School Küschnacht, Schweiz
- Deutsch als Zweitsprache (DaZ) auf Kindergartenstufe, Lakeside School Küschnacht, Schweiz
- Kindergartenlehrperson, Wings School Zürich, Schweiz
- Seminarleiterin in der Bildungspädagogik, Deutschland
- Versicherungskauffrau, Deutschland
- Pre-Kindergarten / Kindergarten Teacher, Lakeside School Küschnacht, Switzerland
- German as a Second Language (DaZ) at Kindergarten Level, Lakeside School Küschnacht, Switzerland
- Kindergarten Teacher, Wings School Zurich, Switzerland
- Seminar Leader in Educational Studies, Germany
- Insurance Broker, Germany

Ausbildung

Qualifications

- Bachelor of Arts in Elementarbildung, Pädagogische Hochschule
- Weingarten, Deutschland
- Kinder- und Jugend Yogalehrerin, WAY Europäische Akademie für Yoga und ganzheitliche Gesundheit, Deutschland
- Versicherungs- und Finanzkauffrau, Duale Berufsausbildung, Deutschland